

# Ngopi Kamtibmas Polsek Legok: Sinergi Polisi dan Warga Demi Situasi Kondusif

Suhendi - [TANGERANG.DEMOKRAT.CO.ID](https://TANGERANG.DEMOKRAT.CO.ID)

Dec 19, 2024 - 09:37



TANGERANG – Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Polsek Legok Polres Tangerang Selatan menggelar kegiatan Ngopi Kamtibmas di Kp. Babakan Timur, RT 02/06, Kelurahan Babakan, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang. Acara ini berlangsung hangat dan penuh semangat kebersamaan pada Kamis pagi (19/12/2024).

Hadir dalam kegiatan ini para Bhabinkamtibmas dari beberapa wilayah, di

antaranya Aipda Vidiyanto Y (Desa Babat), Bripka A. Supriyadi (Kelurahan Babakan), Bripka Mulya Yuslihat (Desa Palasari), dan Brigadir Haerul Umam (Desa Ciangir). Tak hanya itu, dukungan juga datang dari tokoh masyarakat, seperti Ketua RW 06 Bapak Yadi, Ketua RT 02/06 Bapak Mad Nur, serta Bapak Kartoni sebagai perwakilan warga.

Masyarakat RT 03/06 memberikan apresiasi atas inisiatif Polsek Legok yang rutin melakukan pendekatan persuasif melalui dialog santai seperti Ngopi Kamtibmas. "Kegiatan ini sangat membantu warga dalam menyampaikan aspirasi terkait keamanan lingkungan. Kami berharap kegiatan ini dapat terus berlanjut sebagai wujud sinergi yang baik antara Polri, perangkat kelurahan, dan masyarakat," ujar salah seorang warga yang hadir.

Dalam diskusi, warga menyampaikan kondisi kamtibmas di lingkungan RT 03/06 yang relatif aman dan kondusif. Namun, mereka juga mengangkat beberapa isu lokal yang membutuhkan perhatian bersama, seperti penerangan jalan dan patroli malam.

#### Komitmen Polri untuk Warga

Kapolsek Legok melalui perwakilan Bhabinkamtibmas menyatakan bahwa kegiatan seperti ini menjadi prioritas untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri. "Kami ingin Ngopi Kamtibmas menjadi media efektif dalam mendengarkan aspirasi masyarakat sekaligus membangun solusi bersama untuk menjaga keamanan lingkungan," ungkap Aipda Vidiyanto.

Kegiatan ini juga bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga dengan melibatkan mereka secara aktif dalam menjaga ketertiban. Polsek Legok berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat demi menciptakan situasi yang harmonis dan kondusif di wilayah hukumnya.

Beberlanjutan program Ngopi Kamtibmas diharapkan dapat menjadi wadah komunikasi terbuka antara kepolisian dan masyarakat. Dengan semangat kebersamaan, Polsek Legok dan warga optimistis mampu menjaga wilayah Legok tetap aman dan nyaman bagi semua. (Hendi)